

Folio 49

Hola, mi nombre Herlinda Olmedo Perez, soy mamá de César de Jesús Santos Olmedo desaparecido el 2 de febrero de 2011, aquí en Poza Rica, Veracruz. Él desapareció junto con un compañero de la escuela llamado Rey David Vásquez, ese día, salió de la escuela, su papá lo dejó en casa, no lo llevó a trabajar porque estaba lloviendo, hacía mucho frío, le dijo que se quedara en casa. Desafortunadamente no fue así, salió con el compañero a la casa de la novia de mi hijo, eso fue en la tarde. Nos habla mi hija en la tarde, ya en la noche cuando ella regres a la escuela para decirnos que su hermano no estaba en la casa, que la casa estaba cerrada que no podía entrar. De ahí, salgo de trabajar, le aviso a mi esposo también, cuando yo llego a la casa de ustedes ya mi esposo ya estaba ahí, nos damos cuenta que también el vecino de la parte de enfrente también andaba buscando a su hijo.

Nos comunicamos con la muchacha, llamada Vianey y nos confirma que sí que César fue a verla pero que la mamá los despidió en la tarde porque ella tenía que salir y no quería que se quedaran ahí. La señora le dijo a mi hijo que se regresara a su casa, él contestó que sí se iba a ir, pero jamás llegaron. De ahí salieron de la casa de la muchacha se fueron hacia al Bulevar Petromex, estuvieron frente al parque de la Petro frente a un bar, una persona de ahí sí vio cuando llegó una camioneta negra, forcejeó tratando de subir Rey David a la camioneta, mi hijo trató de que no se lo llevaran pero pues a final de cuentas se los llevaron a los dos.

Desde esa... desde ese día nos amanecemos buscándolos por las colonias, sobre todo por la Petromex con la familia de Rey David, con el papá, mi esposo y yo. Pedimos ayuda a la que en ese momento estaba la Intermunicipal, nos apoyó de cierta manera porque fuimos a una casa y pensamos que ahí estaba pero pues no fue así. Tuvimos muchas inconsistencias porque después al otro día fuimos a la Intermunicipal a hacer la denuncia, ahí solamente nos tomaron los datos de su perfil. De ahí nos dijeron que teníamos que hacer la denuncia en el MP pero teníamos que esperar 72 horas, pues cosa que no debía ser, siendo que él era menor de edad y que nos tenían que tomar la denuncia en ese momento.

A raíz de ahí lo hemos seguido buscando, las inconsistencias siguieron en el MP, no nos quisieron, no quisieron hacer nada por checar los teléfonos dado que los dos tenían, llevaban sus celulares en ese momento. La sábana de llamadas no la quisieron hacer porque supuestamente tenían que pedir autorización no sé a qué lugar y que no se las autorizaban, cosa que no nos nos pudo haber ayudado muchísimo para saber dónde y quién tenía su celular en ese momento porque pues nosotros le llamábamos y le llamábamos y nos mandaba a buzón, al otro chico igual el papá lo estuvo llamando también, igual lo mandaba a buzón.

Hasta la fecha no sabemos nada de él.